

EMPRESAS, HECHOS, NOTICIA1

UNIR Cuidadores y Atepharma se preocupan por la salud

ATEPHARMA, EMPRESA, PREOCUPAN, SALUD, UNIR CUIDADORES
28 JAN, 2014

Compartir

Aurelio López-Barajas de la Puerta, consejero de la Universidad Internacional de La Rioja y consejero delegado de UNIR Cuidadores y Rafaela Ramírez Ponferrada, presidenta de la red de franquicias de "Atención Farmacéutica Geriátrica, Atepharma" firman un convenio de colaboración y formación.

Con este acuerdo se quiere potenciar el nuevo proyecto social que la Universidad Internacional de La Rioja acaba de poner en marcha: UNIR Cuidadores. Una iniciativa que pretende mejorar la calidad de vida de los cuidadores (familias, profesionales y cuidadores domésticos) y por consiguiente de los dependientes. La web UNIR Cuidadores quiere proporcionar a estos colectivos toda la ayuda que puedan necesitar. Para ello elabora y selecciona información psicológica, médica, de investigación, ocio, ejercicio y terapia ocupacional para ayudar a los cuidadores, familiares y dependientes. UNIR Cuidadores también ofrece formación y un consultorio online, tanto para familiares como para cuidadores profesionales, preocupándose de la atención y calidad de vida de cuidadores y dependientes.



Atepharma y UNIR Cuidadores

ATEPHARMA es una empresa líder en la prestación y el desarrollo de servicios de Atención Farmacéutica Personalizada en España, a través de su amplia Red de Franquicias de "Atención Farmacéutica Geriátrica" en centros socio-sanitarios, centros de día y servicios de ayuda a domicilio para pacientes/residentes.

Para Rafaela Ramírez, presidenta de Atepharma, destaca que "la formación impartida por UNIR Cuidadores es fundamental para conseguir que todas las personas que atiendan al colectivo de dependientes estén mejor cualificados para su desarrollo profesional y laboral.

Aurelio López-Barajas, consejero delegado de UNIR Cuidadores, señala que la firma de este convenio supone "trasladar el conocimiento y la experiencia que tiene Atepharma en la atención farmacéutica geriátrica a todos los cuidadores y familiares, a través de la realización de prácticas Masterclass, (como la del próximo 29 de enero, "Los medicamentos genéricos, ¿hacen el mismo efecto?") que elaboraremos e impartiremos en mutua colaboración para beneficio de todo el colectivo relacionado con la dependencia, utilizando la exitosa metodología formativa de UNIR".

En este sentido el convenio suscrito establece las líneas de cooperación entre ambas instituciones para la formación a través de las Masterclass, clases presenciales virtuales con expertos, donde el que asiste tiene la posibilidad de realizar preguntas, resolver sus dudas y obtener un certificado de asistencia que mejore su currículum profesional.

Noticias relacionadas

- Agenda de la Empresa publica la XII edición del Anuario empresarial y económico de Andalucía
- UNIR Cuidadores y Grupo Vitale unen sus fuerzas
- Tras el reto de enseñar a comer bien
- Españoles, los más longevos de Europa
- La Junta de Andalucía recibe el premio NAOS



MANUEL BELLIDO
Entrevista Ignacio Romero Molina, responsable andaluz de Empleo de Cruz Roja

MANUEL BELLIDO
"Las empresas son un elemento clave para Cruz Roja" Reducir las barreras que se encuentran muchas personas para poder acceder a un trabajo[...]



ANNA CONTE
'Todos con Lidia' este domingo 2 de febrero

ANNA CONTE
Hoy he recibido un correo electrónico y he conocido a Lidia, de tres años... Os invito a leer su historia y a sumarnos a la iniciativa puesta en[...]

AGENDA
El BBVA ganó 2.228 millones de euros en 2013

El BBVA obtuvo un beneficio neto de 2.228 millones de euros en 2013, el 32,9 % más que el año anterior, debido, entre otras cosas, a las menores dot[...]

me
El 25% de los españoles que emigran a Australia eligen AUSSIEYOU TOO.com,

Con un presupuesto inexistente y una distancia de 20.000km entre España y Australia, AUSSIEYOU TOO.com apostó por "abrir" sus oficinas a través [...]

NOSTRUM Franquicias

Sillas Salvaescaleras

8+

FRANQUICIAS

El sector de las franquicias cerró 2013 con resultados muy positivos

El sector de las franquicias en España está de enhorabuena al cerrar el pasado año (2013) en números verdes. El crecimiento que ha experimentado el sector se ha visto reflejado en todos sus aspectos y ha propiciado que [...]

LIBROS

Si quieres enamorar este San Valentín, regala una historia

Si de verdad quieres sorprender este San Valentín, regala una historia que no olvide nunca. Casa del Libro propone lecturas que enamorarán y que se pueden adquirir en cualquiera de sus 34 librerías o en casadelibro.com en formato [...]

La franquicia Carlin conquista Galicia

La franquicia de papelería líder en España, Carlin (www.carlin.es), continúa cosechando éxitos desde primeros de año. En esta ocasión, la enseña vuelve a apostar por Galicia, donde cuenta con más de 30 franquicias operativas. Carlin, que logró superar [...]

El Plan B

El plan B es un compendio de experiencias y aprendizajes muy útiles para emprendedores, pero también para inversores, autónomos, ahorradores, parados, trabajadores y directivos, escrito por uno de los mejores expertos en marketing: Carles Torrecilla. La conclusión para [...]

www.annaconte.eu

www.hojasdelibros.com

TECNOLOGIA

La pantalla etérea más espectacular del mundo llega a España

Ontinet.com, empresa tecnológica de Valencia, ha anunciado la disponibilidad en España de Displair, la pantalla más espectacular del mundo, que abre una nueva era en la evolución de las tecnologías visuales con la proyección de imágenes translúcidas, permeables [...]

ESTILO

¿Cómo aprovechar al máximo las rebajas online?

Son muchos los consumidores que se decantan por el medio online a la hora de realizar las compras en rebajas. Entre las ventajas, están el ahorro de tiempo, dinero y la comodidad, además de poder comparar de forma [...]

Apple amplía el acceso a contenido educativo en todo el mundo

Apple ha anunciado que los libros de texto de iBooks e iTunes U Course Manager ya están disponibles en nuevos mercados de Asia, América Latina, Europa y el resto del mundo. Los libros de texto de iBooks, con tecnología Multi-Touch y contenidos interactivos [...]

X-Adna presenta junto a Philips su nueva colección en MFSHOWMEN

X-Adnan presenta su nueva colección "Abderramán Romero", en Philips X-Adnan, el desfile que el diseñador realizará junto con Philips afeitado dentro del calendario de MFSHOWMEN el día 22 de enero a las 19:00 horas en el Centro Cultural [...]

Informaria Digital Noticias nacionales e internacionales

El Blog de Manuel Bellido

MUJER

Crece un 150% la venta de productos eróticos de lujo entre mujeres de perfil ejecutivo

El primer estudio que presenta SexPlace este año, la red de franquicias eróticas, líder en España está enfocado al consumo de accesorios eróticos de lujo o modelo Premium que en los últimos meses han ido creciendo hasta un [...]

MOTOR

Reconocido Premio de diseño para el nuevo automóvil Kia Soul

El Nuevo Kia Soul, presentado en Europa en el Salón Internacional de Frankfurt (IAA) de 2013, ha sido galardonado con el premio "iF Product Design Award". La segunda generación del SUV compacto de culto- que saldrá a la [...]

Chenoa Nueva Embajadora de Avon

Chenoa ha sido recientemente nombrada nueva embajadora de la firma de Cosméticos Avon España. La colaboración de la cantante con la firma comienza con el lanzamiento de una campaña publicitaria en TV, de la que es imagen. Dicha [...]

Alfa Romeo pone en marcha: Acción MiTo SBK, solo 40 unidades

La red oficial de concesionarios Alfa Romeo, pone en marcha desde enero, una promoción especial limitada a 40 unidades en stock que permite acceder al MiTo 1.3 JTDm 85CV SBK al precio de Distinctive desde tan solo 12.990 [...]

mujerempredadora.net COMO LOVEMOS